

POLARSUN

Polarsun s'est formé en plusieurs étapes sous l'impulsion de ses deux membres fondateurs, Jean Charles (Dirty Dishes, Saw) et Jean Philippe (Garden Dwarfs) qui, après avoir officiés en tant que guitaristes dans des groupes différents, décident de se retrouver pour « faire quelques morceaux » en mars 2002.

Très vite, les reprises en acoustique de titres de Coldplay, Radiohead, ou encore les Boo Radleys font place à une envie de composer des morceaux personnels et de monter un vrai groupe.

Ce sera chose faite avec Laurie (ex Indie Kuche) aux claviers, Sarah (ex Indie Kuche) à la basse et Vincent à la batterie.

Depuis lors, le groupe se retrouve autour de compositions « pop rock anglais » légèrement rétro, souvent apaisées, parfois énervées, mais toujours mélodiques, qui reflètent les influences des deux principaux compositeurs, loin des modes contemporaines. C'est dans ce cadre que Polarsun évolue, avec ce côté un peu décalé, cet attachement aux années passées qui se ressent tant dans le choix des morceaux que dans celui des visuels.

À la tête de 5 albums, tous autoproduits, PolarSun s'apprécie aussi en live et a déjà joué à la Vapeur, au Festival du Chien à Plumes, au tremplin des Eurockéennes et dans quelques festivals.